

# 紹介したい場所 山田病院



## 働く上で地域のために大切にしていること

「岐阜市で生まれ育ち、最初に看護師になったばかりの時は自分が看護師の仕事が覚えることが精一杯でした。しかし、**今は少しでも人の役に立てるように頑張りたい**と思っています。また、岐阜市は高齢化率とって高齢者の数もどんどん増えていっているののでそういうところで**少しでもお手伝いをしたい**なという気持ちで働いている」と伺いました。

そこから、自分は、高齢者の数が増えていて、そういうところで少しでもお手伝いをしたり、人の役に立とうとするために、頑張ろうとしているところが大切なのだと感じました。

## 岐阜市で働く理由、岐阜市のよさ

岐阜市のよさは**自然**が沢山の  
落ち着くところです。  
患者さんたちも岐阜の方が  
多いので知っている岐阜の話と  
かをしながら**元気**になってい  
ただけるといいかなと思って  
働いているそうです。

## 施設や店舗を利用される方々へのメッセージ

「山田病院では内科の患者さんやリハビリを頑張っている患者さんが非常に多く、スタッフ一丸となって**皆様の健康をお守り**していますので安心して病院の方に来ていただけると思います。」

## インタビューをして感じたこと

私は、山田病院にインタビューしてみて、自分が知らなかったことが沢山知ることが出来たので良かったです。他にも、リハビリ室を初めて見学してみて、自分が思っていた以上に広くて、沢山のリハビリの器具があったところが驚きました。